

Labastida: 'Alito' es el sepulturero del PRI

Luego de que el dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno, se ha visto involucrado en una serie de filtraciones de llamadas telefónicas, el excandidato presidencial, Francisco Labastida, asegura que 'Alito', como se le denomina al líder partidista, "es el sepulturero del PRI".

"Todos los indicios sobre él mostraban que íbamos a tener los resultados que ahorita estamos viendo", declaró Labastida en entrevista para Aristegui en Vivo, quien desde hace años calificó el nombramiento de Alejandro Moreno como "una muerte anunciada del PRI".

Aunque llegó a ser candidato a la Presidencia por el PRI, Labastida dijo que desde hace varios años no tiene nada que ver con el partido.

"Me parece que en lugar de evolucionar, el PRI está retrocediendo".

Durante la entrevista, el también secretario de Gobernación durante el sexenio de Ernesto Zedillo, recordó que, desde la primera ocasión que vio a Alejandro Moreno, supo que no era una figura que debía representar al partido.

Dijo que, cuando Alito era apenas un regidor, arribó a una reunión del PRI en un auto de lujo rodeado por cuatro guardaespaldas. Fue entonces que sus compañeros de partido le explicaron que había amasado una fortuna negociando contratos de Pemex.

"Pues el señor no tiene estatura moral para sacar al PRI del problema que trae".

Labastida consideró que, además de la muerte del partido, los audios filtrados de Alejandro Moreno también serán su muerte política.

Sobre las grabaciones de llamadas telefónicas, Labastida afirmó que son el resultado de labores de espionaje orquestadas desde las más altas esferas políticas del país, que involucran al dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, en contubernio con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, bajo órdenes del presidente Andrés Manuel López Obrador.

https://aristeguinoticias.com/0206/mexico/labastida-alito-es-el-sepulturero-del-pri/